

NOUVELLES DE LA PAROISSE

En route vers le 300e anniversaire de Mascouche

Le 275e en lumière qui aura accompagné toutes nos festivités de l'année dernière est désormais retiré du retable de notre église. Parmi les projets mis de l'avant durant cette belle année jubilaire, il y a eu, le 15 décembre dernier, le dépôt d'une capsule temporelle dans notre crypte. Il s'agit d'une valise qui contient plusieurs documents qui parlent du Mascouche d'aujourd'hui à celles et ceux qui, dans 25 ans, l'ouvriront dans le cadre des festivités du 300e anniversaire. Parmi ces documents est déposée une lettre de notre communauté chrétienne d'aujourd'hui, écrite par notre vicaire Pierre, adressée à celle qui sera présente en 2050. En voici la teneur:

Lundi 15 décembre 2025.

En 2025, tout Mascouche a célébré avec bonheur son 275^e anniversaire. Mais pour être précis, ce que nous avons rappelé, c'est la fondation de la paroisse Saint-Henri qui a marqué les origines officielles de ce qui est devenu notre Municipalité au 20^e siècle. Au cours de l'année écoulée, citoyens et paroissiens se sont réunis souvent, nombreux, pour manifester leur fierté d'être les héritiers d'une histoire belle et riche.

L'Équipe pastorale, l'Assemblée de fabrique et tous les paroissiens d'ici et des alentours qui formons aujourd'hui une communauté vivante où il fait bon vivre la foi, saluent cordialement celles et ceux qui se rassembleront en 2050 pour célébrer le 300^e anniversaire.

En ce jour, nous rendons grâce à Dieu pour tout le chemin parcouru depuis ce fameux 9 juin 1749 où Mgr Henri-Marie de Pontbriand, évêque de Québec, permettait d'ériger chez nous, en bordure de la rivière Mascouche, une petite chapelle. Ce fut le commencement modeste d'une histoire qui n'a jamais cessé de grandir et de se fortifier au fil des générations. À l'ombre du clocher, c'est toute la vie des gens d'ici qui s'est écrite et continue de s'écrire. À travers nos registres paroissiaux, dont le premier acte a été consigné le 29 décembre 1750, sont recensés les naissances et les baptêmes, les mariages et les sépultures des mascouchoises et des mascouchois de toujours.

En cette fin d'année jubilaire, nous sommes reconnaissants car notre église, la troisième, ouverte au culte en 1885, demeure comme un phare au cœur de notre ville, un lieu habité, fréquenté, un temple toujours beau et inspirant. Merci à tous nos croyants qui préparent l'avenir, conscients qu'un jour, bientôt, ils remettront ce legs extraordinaire à la nouvelle génération. Nous en sommes certains : nos successeurs apprendront à conjuguer à leur manière les grandes valeurs humaines et chrétiennes que nous avons nous-mêmes reçus de nos parents.

Vive Mascouche d'hier, d'aujourd'hui et de demain ! Vive saint Henri, notre Patron, et vive son épouse sainte Cunégonde !

Lundi 2 février: 30e Journée de prière pour la Vie consacrée dans notre Église

Ce lundi, 2 février, 40 jours après Noël, alors que la liturgie rappelle le rite de la Présentation de l'Enfant Jésus au Temple par Marie et Joseph, plusieurs se souviendront que c'était autrefois la date où se terminait officiellement le temps de Noël et que nous retirions la crèche. C'est le jour où, en souvenir de la magnifique prophétie du vieillard Syméon, qui a reconnu en cet enfant Jésus présenté au temple la Lumière des nations, nous bénissons des chandelles qui peuvent être ramenées à la maison pour accompagner et illuminer nos temps de prières. C'est aussi, depuis 1996, par décision de saint Jean-Paul II, un jour de prière et d'action de grâce pour le don inestimable de la vie consacrée dans notre Église. Nous sommes invités à penser à toutes ces personnes qui ont librement donné toute leur vie à Dieu pour le service de leur frères et sœurs en humanité. Des religieuses, des religieux, des moines, des moniales et des laïcs consacrés, seuls ou en communauté, qui sont témoins, chacun à leur façon, de la proximité de Dieu pour notre monde. Chez nous, la majorité est maintenant âgée mais ils et elles prient pour l'Église et le monde. Plusieurs, dans les pays en guerre, démontrent un courage et une abnégation digne de mention. Le récent voyage de notre Pape Léon au Liban aura permis le témoignage de certains qui sont prêts à donner leur vie pour la cause de la justice, de la paix et de la fraternité. Que le Seigneur les soutienne tous. Nous pensons à ces nombreuses personnes qui sont témoins de Jésus et qui ont donné toute leur vie à Dieu. Elles sont, par leur présence, un signe « que le royaume de Dieu s'est approché de nous ».

Aides au ministère:
Marcel Ladouceur, ptre
Félix-de-Valois Dadjeu, dp

Personnel de soutien:
Isabelle Valade, coordonnatrice
Sylvie Emard, secrétaire
Patrick Gagnon, entretien général
Evelyn Germain, réceptionniste
Blandine Guibault, bénévole

Assemblée de fabrique:
Gaston Guilbeault, président
Michèle Allard (2026)
Murielle Kay (2026)

Pierre Brousseau, vp (2027)
Jocelyne Poirier (2027)
Suzanne Brien (2028)
Gilles Lescarbault (2028)

Centre d'entraide:
Marie-Pier Aubin, dg: 450-474-6588

Animation liturgique:
Benoit Carrière
Robert Cournoyer et sa famille
France Duval
Mario Guibault et Yvon Pelletier
Nicole Labelle et Tutti Dominical

Aides en liturgie:
Cérémoniaire: Pierre Malo
Diaporama: Daniel Locas
Décoration de l'église:

Sacristie et accueil:
Réjeanne Bérard
Francine Dufresne
Gabrielle Éthier
Johanne Forest
Francine et Réal Guimond
Suzanne et Claude Larivière
Saintano Nicolas
Lise Proulx
Cécile Villeneuve

BABILLARD

Agenda

Dimanche 1

Rencontre des adultes qui veulent vivre un sacrement de l'initiation chrétienne à la sacristie à 9h.

Mardi 3

Adoration à l'église de 8h30 à 16h.

Jeudi 5

Partage biblique dans la famille Proulx.

Samedi 7

Bonne fête Gaston Guilbeault, président d'assemblée de fabrique

Messe du premier samedi du mois, à 10h, précédée de la prière du chapelet.

Dimanche 8

Déjeuner des Chevaliers de Colomb à la salle St-Henri, de 8h à midi.

Premiers samedis du mois

À l'horaire déjà existant de messes célébrées à Mascouche, nous en avons ajouté une tous les premiers samedis du mois, à 10h, L'église ouvrira alors à 9h. Au programme: sacrement du pardon, prière du chapelet et messe solennelle en l'honneur de Marie. Un grand merci à la famille Goudreau-Alepin pour cette belle initiative et pour l'animation fervente de ces temps de prière et de louange.

Cordiale bienvenue à tous.

Tressage des rameaux

La fête des Rameaux approche et nous organisons nos séances de tressage traditionnelles. C'est un moment privilégié de partage et de convivialité, et nous avons besoin de vos mains agiles (ou simplement de votre bonne humeur !) pour préparer les branches.

Nous vous attendons les **21, 22 mars de midi à 17h00 et 23 mars de 18h00 à 20h30** à notre salle Saint-Henri.

Merci de vous inscrire en personne au presbytère ou par téléphone au 450 474-2413.

N'hésitez pas à venir même pour une heure ou deux.

Que vous soyez expert(e) ou débutant(e), vous êtes les bienvenu(e)s !

Sacrements des adultes:

Pierre Gosselin, ptre-vicaire

Communion dans les résidences:

Claudia Sanchez

Adoration et Groupe de vie mariale:

Francine et Réal Guimond: 450-474-0408

19^e Groupe Scout de Mascouche:

Lucie Rochon: 450-474-1805

Guérison chrétienne:

Patricia Proulx: 514-433-8152

Parcours Alpha:

Élisabeth Boily et son équipe

Cursillo Mascouche:

Johanne Destrempe: 438-492-6981

Sacraments:

Baptêmes, mariages, initiation chrétienne (eucharistie et confirmation)

Lors d'un décès:

Funérailles à l'église et inhumation au cimetière.

Achat ou entretien de la concession d'un lot.

Achat d'urnes et de reliquaires.

Réservation de salles pour événements familiaux ou réunions:

CÉLÉBRATIONS

Samedi 31 janvier - St Jean Bosco

Jardins #3900 Pour les résidents et employés / par les Jardins

Dimanche 1er février - 4e Dimanche du temps ordinaire A

9h #2937 Lise Aucoin / par Jocelyne et Jean-Guy Doucet

#3764 Parents et amis défunts / Lisanne et Jean-Pierre Quevillon

10h15 #3769 Dossou Joseph Gabin (15e) / par sa famille

#3811 Anna et Severino Cerantola / par leurs enfants

Lundi 2 février - Présentation du Seigneur au Temple

8h15 #3852 Juliette Roy-Vromet / par Marie-Andrée et Gilles

Mardi 3 février - Temps ordinaire (ou St Blaise)

8h15 Pour les défunts / quête du cimetière le 14 septembre

Mercredi 4 février - Temps ordinaire

18h15 #3897 Sainte-Trinité / par Éric Brideau

Jeudi 5 février - Ste Agathe

8h15 Pour les défunts / quête du cimetière le 14 septembre

Vendredi 6 février - St Paul Miki et ses compagnons

8h15 Pour les défunts / quête du cimetière le 14 septembre

Domaine # 3918 Marguerite Labelle Seguin (4e) par Ernest Seguin

Samedi 7 février - La Vierge Marie à la Présentation du Seigneur

10h Pour les défunts / quête du cimetière le 14 septembre

Lampe du sanctuaire

Pour le repos des âmes des parents défunts de la famille Bessette

Vos offrandes - Semaine du 19 au 25 janvier

1 658.35 \$

Dimanche: 1 142.70 \$ Célébrations: 254 80 \$ Divers: 260 85 \$

Merci beaucoup de votre grande générosité !

Cursillos

Le Mouvement des Cursillos t'invite chaleureusement à vivre une expérience spirituelle inoubliable. C'est un mouvement Catholique qui se regroupe chaque semaine (sauf l'été) pour échanger sur la Parole de Dieu et partager les expériences vécues avec d'autres chrétiennes et chrétiens. Cela contribue à éclairer notre vie et à faire grandir le Christ en nous, afin de mieux témoigner de Lui.

Dates disponibles : 6-7-8 février prochain

Cela se passe à **Val de Paix Rawdon**, un site enchanteur favorisant la spiritualité.

Comprend l'hébergement, de savoureux repas maison, salle de bain complète. Il reste encore des places, réservez tôt. Le coût est de 200.00\$ (deux cents dollars).

Pour plus d'infos : johanne.destrempe@gmail.com

Faites-vous ce cadeau et prenez du temps pour vous ressourcer.

Vous serez charmés par cette expérience unique.